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Aos vinte e seis  dias   do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-
se  representantes do Conselho Estadual de Trabalho, Emprego e Renda do 
Estado do Rio Grande do Sul, presidido pelo Sr. Fabio Muller Vieira/FIERGS 
com a presença dos seguintes conselheiros:  Sr. Neviton NombergSTDP, 
Sra. Aline ElesbãoSRTE, Sra. Rosanne Lipp João HeidrichSPGG, Sr. Matine 
Andreola/Sec. Agricultura, Sr. Claudio Corrêa/Força Sindical,   Sr. Sergio 
Poletto e Sra. Juliana Oro/FETAR,  Sr. Luiz Fernando Lemos/CGTB, Sra. 
Maria Helena de Oliveira/CUT,  Sr. Gustavo Casarin/FEDERASUL,  Sr. 
Fabio Cesar Vieira/FIERG e Sra. Marcia Duarte/FECOMERCIO. 
Convidados: representantes do Grupo de Trabalho FGTAS/PAS. Verificado 
o  quórum, o Sr. Fábio deu início a reunião a reunião extraordinária, cuja 
pauta é a apreciação da proposta do Plano de Ações e Serviços - PAS/2023 
- Bloco de Gestão e Manutenção do Sistema SINE. a Sra. Luciana 
Anversa/FGTAS apresentou  as adequações sugeridas pelo Conselho em 
reunião realizada no dia 23 de maio:  incluída a proposta da STDS  - folders 
de divulgação da ações do Sistema, recursos para diárias/passagens de 
conselheiros visando a qualificação e intercâmbio com outros conselhos da 
Federação e ações do Empregar/RS; previsão de contratação de motoristas 
foi mantida, recursos destinados a limpeza foram reduzidos para atender 46 
postos, redução dos recursos para condomínios, previsão de plano piloto de  
locação de 200 computadores e 80 notebooks para suprir necessidades 
urgentes das Agências FGTAS/SINE. O Sr. Neviton/STDS relatou que foi 
realizada reunião com representantes do Ministério do Trabalho e 
representantes do Conselho na qual foram informados da previsão de 
liberação de recursos financeiros do FAT para investimentos; foram 
iniciadas tratativas com o prefeito municipal de Vacaria para verificar a 
possibilidade da prefeitura realizar a reforma necessária na Agência 
FGTAS/SINE; salientou que o Secretário do Trabalho não fará a ordenação 
de despesas para locação dos equipamentos de informática, pois conforme 
orientação jurídica da CAGE e PGE ele é considerado o "ordenador 
primário" e como tal responsável direto, ele respeita a posição do Conselho 
quanto ao tema,  mas, prefere esgotar todas as posibilidades seja com a 
doação de equipamentos ou através do recurso para investimento do FAT, a 
locação de equipamentos é considerada a última alternativa nesse 
momento. O conselheiros manifestaram-se justificando que o Processo 
PROA referente a locação está muito bem fundamentado e riscos existem, 
trata-se de uma proposição de" Projeto Piloto" e é  válido manter no PAS 
(SPGG); manter o projeto piloto no PAS como alternativa no caso de  
concretizar-se a liberação dos recursos para investimento e as doação 
(CUT); os demais conselheiros concordaram com a manutenção do projeto 



piloto de locação de equipamentos de informática. A Sra. Aline teceu 
também algumas considerações para a FGTAS e sugeriu que sejam 
fornecidas para o Conselho as seguintes informações:  (1) Estratégia de 
aproximação dos ADS e Coordenadores para ações voltadas à captação e a 
IMO, acompanhado de plano de avaliação dos serviços pelos usuários da 
rede (trabalhadores e empregadores); (2) Mapeamento de processos e 
fluxos de atendimento, incluindo inclusive os contatos; (3) Levantamento do 
nº de servidores, terceirizados e cargos comissionados por unidade, 
acompanhado da respectiva função desempenhada com o objetivo de 
definir estratégia de reestruturação; (4) Calendário de viagens programadas 
para o interior pela FGTAS de forma a conciliar as visitas do conselho, 
otimizando esforços e recursos e reforçando o espírito colaborativo e 
cooperativo do conselho junto à FGTAS. (4) Estratégia de redução de custo 
imobiliário (aluguel e condomínio) e de superação das limitações 
relacionadas à acessibilidade, com o objetivo de eliminar os riscos de 
responsabilização tanto do Estado como da União. A Sra. Maria 
Helena/CUT sugeriu a proposta de manutenção do Projeto Piloto de locação 
de Equipamentos de Informática - 111 no total e redistribuição do restante 
do recurso previsto no PAS.  Havendo concordância de todos o presidente 
colocou em votação o PAS/2023 constando as seguintes alterações:  
manutenção do Projeto Piloto de locação de 11 equipamentos de 
Informática para atender Agências FGTAS/SINE de  Porto Alegre e Região 
Metropolitana e distribuição do restante do recurso financeiro na proposta da 
STDP. O Plano  de Ações e Serviços - PAS/2023 - Bloco de Gestão e 
Manutenção da Rede SINE foi aprovado por unanimidade. A Sra. 
Luciana/FGTAS solicitou o encaminhamento da redistribuição dos recursos 
para a FGTAS e os conselheiros solicitaram para a STDP a posicionamento 
da CAGE e PGE que orientaram o posicionamento do Sr. Secretário com 
referências aas mencionandas locações. Não havendo mais nada a tratar,  o 
presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


